



Tierhalter gebüsst

DIEPOLDSAU. Der Verein gegen Tierfabriken Schweiz (VgT) hat im November 2007 Strafanzeige gegen den Diepoldsauer Landwirt Markus Sieber erstattet, nachdem Leute aus dem Dorf berichtet hatten, dass der Bauer seinen Tieren nie Auslauf gewähre.

Laut VgT hat das kantonale Veterinäramt auf die Anzeige hin eine Betriebskontrolle bei Sieber durchgeführt und festgestellt, dass die Anzeige berechtigt sei: Der Bauer musste sich in einem Strafverfahren wegen Tierquälerei verantworten. Am 11. Dezember 2007 erliess das kantonale Untersuchungsamt einen Strafbefehl gegen Sieber. Weil der VgT die Einsicht in den Strafbefehl erst mit einer Rechtsverweigerungsbeschwerde habe erzwingen müssen, sei dessen Inhalt erst gestern bekannt geworden, schreibt VgT-Präsident Erwin Kessler. Sieber sei zu einer «lächerlich kleinen» Busse von 1200 Franken wegen «mehrfacher Übertretung des Tierschutzgesetzes» verurteilt worden. (cz)



Medienbeobachtung AG

St. Galler Tagblatt Gesamtausgabe

28.05.2008

Auflage/ Seite

103399 / 52

Ausgaben

300 / J.

Seite 2 / 2

8475

6430498

Dieser Artikel erschien in folgenden Regionalausgaben:

Titel

Auflage

St. Galler Tagblatt, (Stadt & Region)

40'736

4'851

Toggenburger

15'198

Appenzeller Zeitung

15'014

Wiler Zeitung-Volksfreund

12'400

Der Rheintaler

15'200

Tagblatt (Thurgau)